

<p style="text-align: center;">Mexican Wind by Jann Browne</p>	<p style="text-align: center;">Vent Mexicain par Jann Browne</p>
<p>This is my third night under bright shooting stars I have crossed into Mexico maybe that's where you are You told me you'd come here if our love should end Eighty miles past the border on the Mexican wind.</p>	<p>C'est ma troisième nuit sous les étoiles filantes lumineuses J'ai traversé la frontière vers le Mexique c'est peut-être là où tu es Tu m'as dit que tu viendrais ici si notre amour devait se terminer Quatre-vingts miles après la frontière sous le vent mexicain.</p>
<p>So I followed the dusty roads into Flores Magon And they said you had left there for Aquiles Serdan You told me you'd come here if our love should end Eighty miles past the border on the Mexican wind.</p>	<p>J'ai donc suivi les routes poussiéreuses dans Flores Magon Et ils ont dit que tu étais parti pour Aquiles Serdan Tu m'as dit que tu viendrais ici si notre amour devait se terminer Quatre-vingts miles après la frontière sous le vent mexicain.</p>
<p>There's a place in the desert where we let it begin We would dance close together as the candles would dim In a quiet cantina with sweet mandolins As they'd serenade softly on the Mexican wind.</p>	<p>Il y a un endroit dans le désert où tout a commencé Nous dansions serrés l'un contre l'autre alors que la flamme des bougies baissait Dans une cantina calme avec des douces mandolines Qui jouaient doucement une sérénade sous le vent mexicain.</p>
<p>--- Instrumental ---</p>	<p>--- Instrumental ---</p>
<p>My life seems to slow down the further I go Into the bare heart of old Mexico Still I keep searching for someone who once let me in But somehow I lost him to the Mexican wind.</p>	<p>Plus ma vie semble ralentir plus j'avance Dans le cœur à nu de l'ancien Mexique Pourtant je continue à chercher celui qui m'a laissée Mais de toute façon je l'ai perdu au vent mexicain.</p>
<p>There's a place in the desert where we let it begin We would dance close together as the candles would dim In a quiet cantina with sweet mandolins As they'd serenade softly on the Mexican wind Eighty miles past the border on the Mexican wind.</p>	<p>Il y a un endroit dans le désert où tout a commencé Nous dansions serrés l'un contre l'autre alors que la flamme des bougies baissait Dans une cantina calme avec des douces mandolines Qui jouaient doucement une sérénade sous le vent mexicain Quatre-vingts miles après la frontière sous le vent mexicain.</p>